

## Erfolgreicher Besichtigungstag



Der Besichtigungstag bei der Pro Seniore Residenz in Mutterstadt am Mittwoch, 2. März war ein voller Erfolg. Viele Mutterstadter Bürger und Interessenten aus der Umgebung kamen, um sich einen ersten Eindruck von dem Service und den Leistungen der Pro Seniore Residenz zu verschaffen. Frau Belarbi und Frau Wilms erläuterten während der Hausführungen die verschiedenen Wohnformen, die in der Residenz in Mutterstadt angeboten werden. Neben der Dauer- und Kurzzeitpflege bietet die Einrichtung auch das Konzept des "Wohnen mit Service" an. Service und Sicherheit rund um die Uhr, das ist das Motto der Pro Seniore Residenz, wobei Melanie Belarbi und Martina Wilms die Gäste sehr gerne auch zu individuellen Beratungsgesprächen in der Residenz eingeladen haben. Aufgrund des Erfolges ist sich das erfolgreiche Team der Residenz sicher, dass diese Veranstaltung nicht die letzte war, bei der die Einrichtung für alle Interessierten transparent gemacht wurde.

Noch ausstehende Fragen oder Informationen über die Pro Seniore Residenz können auch telefonisch bei Martina Wilms, Residenzberaterin, unter der Telefonnummer 06234/931-493 erfragt werden.

(Amtsblattbericht vom 10.03.2005)  
(Text und Bild: Deffner)